

「遊び」の中に「学び」がいっぱい!

6月 遊びがいっぱい!

6月は雨の日が増えてきましたが、雨上がりの園庭や廊下、保育室や遊戯室など、あちこちで遊びが繰り広げられています。宝の山となっている雨上がりの園庭では泥遊び…室内や廊下では雨ならではの新聞紙や積み木等を使った遊びなど…夢中になって遊んでいるこども達です。

また、年長児が、自分たちが経験した「ばら祭り」を幼稚園でも開きたいと計画を立て、小さい組さんを招待して遊んだり、その遊びがつながり、年中児が、お店がしたいと準備をし、今度は年少を招待したりする姿が見られました。園全体を使って遊びがつながり、広がっています。こども達は、遊びながら、多くのことを発見したり、友だちとの関わり方を学んだりしています。

6月



新涯幼稚園のばら祭り



いらっしゃいませ、うさぎ組
(年中)のお店だよ～
ジュースはありますか?
おいしいよ

お祭りにはお店やゲームコーナー、
乗物もあるんだよ



雨でもお部屋で
いっぱい遊べるよ!



地域の人からいただいたくわいの種芋を植えました。



いっしょに川の道を作って、砂山と砂山をつなげよう



1年生といっしょに幼稚園の砂場で砂遊び

収穫した玉ねぎを小学校給食室へ & カレーパーティ

幼稚園のみんなの分もカレーを作るよ！
自分たちで作った玉ねぎを切るよ！！

